

Eglise Protestante Unie Antibes – Cagnes
(Dimanche 26 février 2023)
Temps de Pâques premier dimanche de Carême

Textes proposés :

Genèse 2.7-9 ;3.1-7

Romains 5.12-19

Matthieu 4.1-11

Traduction Nouvelle Bible Segond

ARC 249 Bénit soit le Seigneur

ARC 181 Cherchez d'abord

ARC 608 Ta volonté Seigneur

ARC 420 Tel que je suis

SALUTATION ET INVOCATION

Ainsi parle le prophète Esaïe : Vous, les assoiffés, accourez vers l'eau, même pauvres et humiliés, venez ! Ecoutez, écoutez mes paroles qui nourrissent. Ecoutez-moi, venez à moi, et vivez !

La grâce et la paix vous sont données de la part de Dieu notre Père et de Jésus-Christ notre sauveur. Amen !

Frères et sœurs, encore ce matin nous sommes invités à prendre le temps d'une halte.

Ce temps de culte nous est proposé pour nous aider à retrouver les endroits où Dieu se cache dans notre vie.

Ce temps de culte nous est offert pour accueillir une parole autre, la Parole de Dieu susceptible de féconder notre existence.

Ce temps de culte nous est donné pour partager en communauté notre louange, notre adoration et notre prière.

C'est le temps de la grâce, c'est le temps de la paix en Jésus le Christ.

INVOCATION : Officiant(e) :

Invoquons le Seigneur, notre Dieu :

Nous voici réunis en ton nom, et tu viens au-devant de nous pour nous donner ta paix : que ta paix accorde du repos à nos cœurs inquiets et nos esprits agités. *(Silence)*

Nous voici réunis en ton nom : que ta Parole nous enracine et nous construise pour partager ton Evangile. *(Silence)*

Nous voici réunis en ton nom et tu souffles sur nous le Saint-Esprit : que ton Esprit insuffle et inspire notre rencontre. Amen !

ACCLAMONS LE SEIGNEUR, NOTRE DIEU

***Arc en Ciel 521 (1) https://youtu.be/05WtI5f_LO**

Nous chanterons pour toi, Seigneur.

Tu nous as fait revivre.

Que ta Parole dans nos cœurs.

A jamais nous délivre.

Louons le Seigneur :

Chaque jour où m'emmènes-tu ?
Vers l'étendue des champs, au printemps ;
Vers l'immensité de la mer, l'été,
Vers l'immortalité du cœur, l'automne.

Chaque jour, tu m'offres une surprise,
Celle d'une rencontre vivifiante,
Celle d'un abandon à tes volontés,
Celle d'un risque face à l'éternité.

Chaque jour tu m'introduis à
Une contemplation de tes bienfaits,
Une adoration de ta présence,
Un regard de douceur sur les êtres.

Chaque jour, Seigneur, guide-moi,
Prends ma main pour aller vers l'inconnu,
Délie ma langue pour te louer avec merveille,
Prends mes pensées pour les soulager.

Louons le Seigneur avec le Cantique 249 : Bénit soit le Seigneur

VOLONTÉ DE DIEU

Maintenant encore, dit l'Eternel, Revenez à moi de tout votre coeur, Avec des jeûnes, avec des pleurs et des lamentations! Déchirez vos coeurs et non vos vêtements, Et revenez à l'Eternel, votre Dieu; Car il est compatissant et miséricordieux, Lent à la colère et riche en bonté.

Prions Dieu

Mon Dieu, toi qui es si bon, accorde-moi ta grâce ! Ta tendresse est si grande, efface mes fautes. Lave-moi complètement de mes torts, et purifie-moi de mon péché.

Je t'ai désobéi, je le reconnais ; ma faute est toujours là, je la revois sans cesse.

C'est contre toi seul que j'ai mal agi, j'ai fait ce que tu désapprouves.

Ainsi tu as raison quand tu prononces ta sentence, tu es irréprochable quand tu rends ton jugement. Moi je fus enfanté dans la faute, dans le péché ma mère m'a conçu. Mais ce que tu aimes trouver dans le cœur d'une personne, c'est le respect de la vérité.

Au plus profond de ma conscience, fais-moi connaître la sagesse. Fais disparaître mon péché, et je serai pur ; lave-moi, et je serai plus blanc que la neige. Annonce-moi ton pardon, il m'inondera de joie. Alors je serai en fête, moi que tu as écrasé! Détourne ton regard de mes fautes, efface tous mes torts. Mon

Dieu, crée en moi un cœur pur ; renouvelle et affermis mon esprit. Ne me rejette pas loin de toi, ne me prive pas de ton Esprit saint. Rends-moi la joie d'être sauvé, que ton esprit généreux me soutienne. À tous ceux qui te désobéissent je dirai ce que tu attends d'eux ; alors les personnes qui ont rompu avec toi reviendront à toi.

Seigneur, ait pitié Amen.

***Arc en Ciel 403 <https://youtu.be/NBDyh9NhyuE>**

Si devant toi nous ne sommes Que poussière et corruption,
Immense est ta compassion. Tu voulus sauver les hommes :
Tu nous donnas Jésus-Christ, Tu donnes le Saint-Esprit.
Tu fais grâce au plus rebelle Dès qu'il te cherche et t'appelle.
Que pour la vie éternelle, Tu nous gardes, Dieu fidèle.

ANNONCE DU PARDON : recevez avec reconnaissance le pardon du Seigneur

Mon âme, bénis l'Éternel! Que tout ce qui est en moi bénisse son saint nom! Mon âme, bénis l'Éternel, Et n'oublie aucun de ses bienfaits! C'est lui qui pardonne toutes tes iniquités, Qui guérit toutes tes maladies; C'est lui qui délivre ta vie de la fosse, Qui te couronne de bonté et de miséricorde; C'est lui qui rassasie de biens ta vieillesse, Qui te fait rajeunir comme l'aigle. L'Éternel fait justice, Il fait droit à tous les opprimés. Il a manifesté ses voies à Moïse, Ses oeuvres aux enfants d'Israël. L'Éternel est miséricordieux et compatissant, Lent à la colère et riche en bonté; Il ne conteste pas sans cesse, Il ne garde pas sa colère à toujours; Il ne nous traite pas selon nos péchés, Il ne nous punit pas selon nos iniquités. Mais autant les cieux sont élevés au-dessus de la terre, Autant sa bonté est grande pour ceux qui le craignent; Autant l'orient est éloigné de l'occident, Autant il éloigne de nous nos transgressions. Comme un père a compassion de ses enfants, L'Éternel a compassion de ceux qui le craignent. Amen

***Arc en Ciel 430 (4) <https://youtu.be/kMeNKEII0Zw>**

Tu m'aimeras toujours ! Ni la mort, ni le monde,
Ne peut me séparer, mon Dieu, de ton amour. Où le mal abonda, ta grâce surabonde;
Permits, Seigneur, qu'au long des jours Tout mon cœur te réponde
Et que je t'aime sans détours, Toi qui m'aimes à toujours !

LITURGIE DE LA PAROLE

Prière d'illumination :

Nous prions Dieu avant de lire les Ecritures, afin qu'elles deviennent pour nous Parole de vie.

SILENCE

Seigneur, nous nous tenons devant toi tels que nous sommes, occupés, préoccupés, dans nos têtes, dans nos corps.

Que ta Parole vienne fracasser nos écorces, que tes mots bouleversent nos routines.

Viens nous saisir ! Viens nous parler ! Tu es béni pour les siècles des siècles. Amen.

Genèse 2.7-9 ;3.1-7

7 L'Éternel Dieu façonna l'homme avec la poussière de la terre. Il insuffla un souffle de vie dans ses narines et l'homme devint un être vivant. 8 L'Éternel Dieu planta un jardin en Eden, du côté de l'est, et il y mit l'homme qu'il avait façonné. 9 L'Éternel Dieu fit pousser du sol des arbres de toute sorte, agréables à voir et porteurs de fruits bons à manger. Il fit pousser l'arbre de la vie au milieu du jardin, ainsi que l'arbre de la connaissance du bien et du mal. 1 Le serpent était le plus rusé de tous les animaux sauvages que l'Éternel Dieu avait faits. Il dit à la femme : « Dieu a-t-il vraiment dit : < Vous ne mangerez aucun des fruits des arbres du jardin > ? » 2 La femme répondit au serpent : « Nous mangeons du fruit des arbres du jardin. 3 Cependant, en ce qui concerne le fruit de l'arbre qui est au milieu du jardin, Dieu a dit : < Vous n'en mangerez pas et vous n'y toucherez pas, sinon vous mourrez. > » 4 Le serpent dit alors à la femme : « Vous ne mourrez absolument pas, 5 mais Dieu sait que, le jour où vous en mangerez, vos yeux s'ouvriront et vous serez comme Dieu : vous connaîtrez le bien et le mal. » 6 La femme vit que l'arbre était porteur de fruits bons à manger, agréable à regarder et précieux pour ouvrir l'intelligence. Elle prit de son fruit et en mangea. Elle en donna aussi à son mari qui était avec elle et il en mangea. 7 Leurs yeux à tous les deux s'ouvrirent, et ils prirent conscience qu'ils étaient nus. Ils attachèrent des feuilles de figuier ensemble et s'en firent des ceintures.

Romain 5.12-19

12 C'est pourquoi, de même que par un seul homme le péché est entré dans le monde, et par le péché la mort, de même la mort a atteint tous les hommes parce que tous ont péché. 13 En effet, avant que la loi ne soit donnée, le péché était déjà dans le monde. Or, le péché n'est pas pris en

compte quand il n'y a pas de loi. 15 Pourtant la mort a régné depuis Adam jusqu'à Moïse, même sur ceux qui n'avaient pas péché par une transgression semblable à celle d'Adam, qui est l'image de celui qui devait venir. 15 Mais il y a une différence entre le don gratuit et la faute. En effet, si beaucoup sont morts par la faute d'un seul, la grâce de Dieu et le don de la grâce qui vient d'un seul homme, Jésus-Christ, ont bien plus abondamment été déversés sur beaucoup. 16 Et il y a une différence entre ce don et les conséquences du péché d'un seul. En effet, c'est après un seul péché que le jugement a entraîné la condamnation, tandis que le don gratuit entraîne l'acquiescement après un grand nombre de fautes. 17 Si par un seul homme, par la faute d'un seul, la mort a régné, ceux qui reçoivent avec abondance la grâce et le don de la justice régneront à bien plus forte raison dans la vie par Jésus-Christ lui seul. 18 Ainsi donc, de même que par une seule faute la condamnation a atteint tous les hommes, de même par un seul acte d'acquiescement la justification qui donne la vie s'étend à tous les hommes. 19 En effet, tout comme par la désobéissance d'un seul homme beaucoup ont été rendus pécheurs, beaucoup seront rendus justes par l'obéissance d'un seul.

Cantique 181 Cherchez d'abord le royaume de Dieu

<https://youtu.be/Y6F8eeZRUhA>

Matthieu 4.1-11

1 Puis Jésus fut emmené par l'Esprit dans le désert pour être tenté par le diable. 2 Après avoir jeûné 40 jours et 40 nuits, il eut faim. 3 Le tentateur s'approcha et lui dit : « Si tu es le Fils de Dieu, ordonne que ces pierres deviennent des pains. » 4 Jésus répondit : « Il est écrit : *L'homme ne vivra pas de pain seulement, mais de toute parole qui sort de la bouche de Dieu.* » 5 Le diable le transporta alors dans la ville sainte, le plaça au sommet du temple 6 et lui dit : « Si tu es le Fils de Dieu, jette-toi en bas ! En effet, il est écrit : *Il donnera des ordres à ses anges à ton sujet et ils te porteront sur les mains, de peur que ton pied ne heurte une pierre.* » 7 Jésus lui dit : « Il est aussi écrit : *Tu ne provoqueras pas le Seigneur, ton Dieu.* » 8 Le diable le transporta encore sur une montagne très élevée, lui montra tous les royaumes du monde et leur gloire 9 et lui dit : « Je te donnerai tout cela, si tu te prosternes pour m'adorer. » 10 Jésus lui dit alors : « Retire-toi, Satan ! En effet, il est écrit : *C'est le Seigneur, ton Dieu, que tu adoreras et c'est lui seul que tu serviras.* » 11 Alors le diable

le laissa. Et voici que des anges s'approchèrent de Jésus et le servirent. Amen

PRÉDICATION

Depuis mercredi dernier, mercredi des cendres, nous sommes entrés dans le temps de carême. Le temps de carême comprend les 40 jours qui précèdent la semaine sainte. Donc à partir du mercredi des cendres jusqu'au dimanche des rameaux. L'extrait de l'Évangile de Mathieu, proposé pour notre réflexion en ce premier dimanche de carême, parle justement du passage de Jésus 40 jours et 40 nuits dans le désert.

Le nombre 40 symbolise la naissance pour une nouvelle vie dans la Bible. Dans le livre de la Genèse (Chapitre 6), après 40 jours et 40 nuits d'inondation, l'Arche de Noé fut soulevé au-dessus du sol et se mit à flotter, et c'est le début d'une nouvelle humanité.

Moïse, il a passé 40 jours et 40 nuits sur la montagne de Sinaï pour parler avec Dieu, avant de descendre avec les 10 Paroles de Dieu pour le peuple. Puis le peuple, libéré de l'esclavage, à qui Dieu fait don de sa Parole, resta encore 40 ans dans le désert, le temps nécessaire pour que le peuple puisse s'approprier la Parole. La Parole qui va permettre au peuple d'explorer et d'entrer en possession de la terre que Dieu a promis de donner à ses ancêtres.

Puis, il y a les 40 jours et 40 nuits de jeûne et de prière de Jésus passe dans le désert ; avec toutes les tentations qui accompagnent ce moment. Moment qui lui a permis finalement d'aller jusqu'au bout de sa mission.

Le passage de Jésus dans le désert se situe juste après son baptême. Et c'est l'Esprit de Dieu qui est descendu sur lui, sous la forme corporelle d'une colombe, et lui dit : Tu es mon Fils bien aimé, en toi j'ai mis toute mon affection ; c'est cet Esprit là qui l'a amené dans le désert pour être tenté par le diable. Que va-t-il faire de ce qu'il vient d'entendre ? La forte Parole d'adoption qui lui dit : Tu es mon Fils bien aimé ? Comment va-t-il se l'approprier ? Eh bien le désert lui a permis de se construire sur cette Parole qui lui a été donné.

Dans la bible, le désert est représenté comme un lieu retiré de la préoccupation quotidienne. Donc un lieu favorisé pour entretenir et approfondir sa relation avec Dieu, un lieu permettant à l'homme d'instaurer une relation intime avec Dieu. Pendant son ministère, Jésus cherchait constamment un endroit désert pour communiquer avec son Père. Mais le désert est aussi un lieu d'épreuve. Un lieu qui exprime notre fragilité, notre vulnérabilité ; la sécheresse du désert peut représenter l'aridité de notre vie. Donc c'est un lieu qui peut nous éloigner également et de Dieu et de notre mission et de notre propre vocation. Oui c'est un lieu qui peut nous faire nous détourner de l'appel que Dieu nous a adressé. C'est ce que Jésus était en train de vivre et de traverser. Le diable, le tentateur, profitant de la situation essayait de détourner Jésus de sa propre mission.

Jésus, étant tout à fait homme, après 40 jours de jeûne, peut effectivement avoir faim. Et en tant que Fils de Dieu, ayant le même pouvoir que Dieu, il peut ordonner aux pierres de se changer en pains. Mais il ne l'a pas fait. Il préfère la volonté du Père que la sienne. C'est pour cela qu'il a dit : il est écrit, l'homme ne vivra pas du pain seulement mais de toute parole qui sort de la bouche de Dieu. Matthieu reprend ce qui est écrit dans le livre de Deutéronome (chapitre 8) et le met dans la bouche de Jésus.

Effectivement, les enfants d'Israël se tournent contre Moïse dans le désert parce qu'ils avaient peur de mourir de faim. Puis Dieu leur a donné ce qui peut les rassasier. Pour les nourrir Dieu fait tomber chaque jour la manne et les cailles. Mais pour les faire vivre Dieu les a nourri aussi régulièrement de sa Parole. Chaque fois Dieu leur rappelle sa Parole. Comme Dieu fait tomber des mannes chaque jour, chaque jour il rappelle ce qu'il fait, ce qu'il est et ce qu'il attend de son peuple et de ses enfants. Dieu veut qu'ils soient attentifs à ses paroles et à ses commandements. Dieu est attentif à ce que le peuple ait à manger mais il s'intéresse aussi à ce que le peuple sache se nourrir de la Parole et se construire sur la Parole de Dieu. Et c'est ce que Jésus a rappelé quand satan, l'adversaire essaya de le persuader que en tant que fils de Dieu, il peut servir de son pouvoir pour faire ce qu'il veut.

L'adversaire n'ayant pas réussi à la première tentative, et ayant vu l'importance que Jésus a accordé à la Parole, commence lui aussi à se

servir de la Parole. Du haut du Temple, il dit : « Si tu es le Fils de Dieu, jette-toi en bas ! En effet, il est écrit : *Il donnera des ordres à ses anges à ton sujet et ils te porteront sur les mains, de peur que ton pied ne heurte une pierre.* » il reprend le psaume 91. Il s'agit de la protection que Dieu accorde à celui dont le cœur est attaché à lui. Ici c'est sa foi qui est mise à l'épreuve. Sa foi et sa confiance en la Parole de Dieu. IL est écrit... et toi qu'est ce que tu en penses et qu'est ce que tu en dis ? Ce qui est écrit, est-il vrai pour toi, toi le Fils bien aimé de Dieu ? S'il n'est pas écrit pour toi, pour qui d'autre aurait-il été écrit ? S'il est écrit ainsi, et si la parole est vraie, digne de confiance, pourquoi ne te lances-tu pas ? Comme ça le monde voit que tu es vraiment le Fils de Dieu? Ainsi tu seras acclamé et honoré parce que rien ne peut t'arriver puisque Dieu va te protéger. Mais Jesus dit : tu ne provoqueras pas le Seigneur ton Dieu.

N'est ce pas notre aspiration de temps en temps ? Ne nous arrive -t-il pas de vouloir faire quelque chose d'extravagant et d'extraordinaire ? Et de forcer Dieu à nous suivre sur notre chemin au lieu de le suivre et nous faire prendre par sa main ? Combien de fois voulons nous le soumettre à notre volonté au lieu de nous soumettre à la sienne ? Combien de fois nous laissons-nous porter par notre orgueil ? Que nous ne provoquions pas le Seigneur dans notre envie de grandeur. Comme Jésus, apprenons-nous l'humilité, rendons-nous obéissants parce que la fermeté de la foi repose sur la confiance éprouvée, réfléchie et obéissante.

Après avoir éprouvé la foi et la confiance de Jésus en la Parole, Satan l'adversaire de Dieu, s'attaque au pouvoir. Il a emmené Jésus dans un lieu encore plus haut que la tour du temple. De là il voit le royaume du monde. Le royaume dominé par le mal, le péché et les ténèbres, mais qui représente le champ d'action de Jésus. C'est dans ce monde de ténèbres qu'il doit faire advenir son royaume. Comment ? En y prêchant la parole, en foulant de ses propres pieds la terre de ce royaume. En y versant son sang non pas en se prosternant devant Satan disant : donne-le moi. Parce que Satan lui a dit : « Je te donnerai tout cela, si tu te prosternes pour m'adorer. » Pourtant, la louange et l'adoration reviennent seulement à Dieu. Là-dessus, Jésus l'a chassé parce que s'il est là c'est pour se mettre au service du Seigneur, s'il est là c'est pour honorer Dieu en lui restant fidèle et en allant jusqu'au bout de sa mission. En plus son royaume est un royaume de service non pas un royaume du pouvoir. Et dans ce royaume même l'adversaire est appelé à se mettre au service du Seigneur. A Satan,

Jésus dit : *« C'est le Seigneur, ton Dieu, que tu adoreras et c'est lui seul que tu serviras. »*

Le but du Satan, l'adversaire de Dieu c'est que Jésus s'éloigne de sa mission et se détourne de sa propre vocation.

Le « retire toi Satan » nous rappelle la dure parole de Jésus adressée à Pierre disant: « arrière de moi Satan ». Ceci parce que Pierre a dit que rien de ce que Jésus a dit par rapport à sa souffrance, à sa mort et à sa résurrection ne doit pas avoir lieu. En disant cela c'est comme s'il s'oppose à la volonté de Dieu, c'est pour cela qu'il a dit à Pierre « arrière de moi Satan ». Ne m'empêche pas de poursuivre le chemin que Dieu m'a tracé. Ne m'empêche de me soumettre à la volonté du Père. Ne sois pas pour moi une pierre d'achoppement. Ma vie, ma joie, ma nourriture, c'est de faire la volonté du Père dit Jésus.

Dans l'évangile de Jean, dans la rencontre de Jésus avec la femme samaritaine, quand les disciples pressaient Jésus de manger, il dit ma nourriture est de faire la volonté de celui qui m'a envoyé et d'accomplir son œuvre.

Pour nous qui sommes disciples de Jésus, nous avons à suivre son enseignement. Se faire pauvre et se nourrir régulièrement de la Parole. Mettre sa foi et sa confiance en la Parole, chercher à connaître la volonté de Dieu en écoutant sa Parole, se mettre à son service en faisant serviteurs des uns et des autres.

Dans un autre passage de l'évangile de Mathieu Jésus dit : Le disciple n'est pas plus que le maître, mais tout disciple accompli sera comme son maître.

Bien aimés, de la même façon que Jésus qui a été tenté par l'adversaire, le diable, nous aussi, nous sommes exposés constamment à la tentation. Et comme nous ne pouvons pas servir deux maîtres, comme Jésus, choisissons de servir le Seigneur, en nous mettant au service des uns et des autres et au service de la Parole. Comme Jésus trouvons notre vie, notre joie dans la quête de la volonté de celui qui nous appelle et nous envoie. Comme Jésus restons humbles confiants et fidèles et allons jusqu'au bout de notre mission.

Amen

JEU D'ORGUE

Cantique 608 Ta volonté Seigneur <https://youtu.be/5oMZ9GOI7AA>

CONFESSION DE FOI

Eclairés et rassemblés par la Parole de Dieu, nous affirmons notre foi:

Nous croyons en Dieu qui a créé le monde pour que nous le cultivions et en célébrions la bonté et la beauté. Il est la source de vie.

Nous croyons en Dieu qui a remis son pouvoir à Jésus le serviteur, mort et ressuscité pour le pardon et la liberté de tous les hommes. Il est le prix de notre vie.

Nous croyons en Dieu qui, par son Esprit, nous unit à son Fils pour que nous combattons le mal et construisions une juste paix dans l'espérance de son Royaume. Il est le sens de notre vie.

Amen

***Arc en Ciel 251 (3)**

Béni^{sons} tous Dieu, notre Père,
Et Jésus Christ, notre Sauveur.
Béni^{sons} l'Esprit de lumière,
Lui qui habite dans nos cœurs.
Dieu trois fois saint,
fais-nous un jour Franchir
le seuil de ton séjour.
Alléluia, Alléluia !

ANNONCE ET OFFRANDE

PRIÈRE POUR L'OFFRANDE :

Seigneur, avec l'offrande que voici, nous élevons nos mains pour te rendre grâce.
Apprend – nous à la partager avec celle et ceux que tu nous a confiés.
Béni sois-tu pour les siècles des siècles. Amen

**Pour nous préparer à la cène, chantons le cantique
420 de l'ARC : Tel que je suis <https://video.link/w/qxg2d>**

PREFACE

Louons Dieu: C'est notre joie de te célébrer, ô Dieu notre Père, pour ce monde que tu as créé si beau et que tu gardes à travers ses douleurs jusqu'au jour où, selon ta promesse, viendra ton Royaume. C'est notre joie de te célébrer pour ton Fils, Jésus-Christ, notre Seigneur, né de notre chair, baptisé, tenté, transfiguré, condamné, crucifié, ressuscité d'entre les morts, élevé dans la gloire. C'est notre joie de te célébrer pour ton souffle de vie, l'Esprit d'adoption qui nous apprend à te dire Père, l'esprit qui chasse nos peurs et illumine notre foi. Aussi, avec les cieux et la terre, avec la multitude de ton peuple, par tous les temps et par tous les lieux, nous célébrons ton nom et nous te chantons.

*Arc en Ciel 861 <https://youtu.be/hkITum8kPTo>

Dieu saint, Dieu saint ! Dieu très saint !

Éternel, ô roi d e s cieux !

L'univers entier de ta gloire est rempli ! Hosanna au plus haut des cieux !

Béni soit celui qui vient au nom du Seigneur ! Hosanna au plus haut des cieux !

INSTITUTION

Matthieu 26 / 26-29 :

Pendant le repas Jésus prit du pain et après avoir prononcé la bénédiction il le rompit et le distribua à ses disciples en leur disant: « Prenez, mangez, ceci est mon corps.» Puis il prit une coupe et après avoir rendu grâce il la leur donna en disant:« Buvez en tous car ceci est mon sang, le sang de l'alliance versé pour la multitude pour le pardon des péchés. Je vous le déclare. Je ne boirai plus de ce fruit de la vigne jusqu'au jour où je le boirai, nouveau avec vous dans le Royaume de mon Père.

Ainsi toute les fois ou nous partageons ce pain et cette coupe nous annonçons la mort du Seigneur et nous attendons la venue de son Royaume dans la joie de sa résurrection.

PRIERE DE COMMUNION

Père très Saint, Tu as tellement aimé le monde, que tu as envoyé ton propre Fils, pour qu'il soit notre Sauveur. Il a vécu notre condition humaine sans jamais être séparé de toi. Il a annoncé à tous la bonne nouvelle du salut, aux pauvres la miséricorde, aux captifs la délivrance, et aux affligés la joie. Pour accomplir le dessein de ton amour, Il s'est livré lui-même à la mort et par sa résurrection, il a détruit la mort et renouvelé la vie. Accorde ton Saint Esprit, à nous qui allons partager ce pain et boire cette coupe, afin que les recevant suivant l'institution de Jésus Christ, nous soyons faits participants de son corps et de son sang. Par Lui avec lui et en lui, à toi, Dieu le Père tout-puissant, dans l'unité du Saint Esprit, tout honneur et toute gloire, pour les siècles des siècles.

Notre Père qui es aux cieux, que ton nom soit sanctifié, que ton règne vienne, que ta volonté soit faite sur la terre comme au ciel. Donne-nous aujourd'hui notre pain de ce jour. Pardonne-nous nos offenses, comme nous pardonnons aussi à ceux qui nous ont

offensés. Ne nous laisse pas entrer en tentation, mais délivre-nous du Mal. Car c'est à toi qu'appartiennent le règne, la puissance et la Gloire aux siècles des siècles. Amen

*Arc en Ciel 592 (2) <https://youtu.be/L9LZUJInFbo>

Refrain Seigneur, tu es notre joie,
notre vie, notre espérance.
Seigneur, tu es notre joie;
nous ne sommes rien sans toi.

Quand parfois, dans notre vie,
Tout est froid et sans lumière,
C'est vers toi que nous conduit
L'espoir d'être ton ami.

INVITATION A LA CENE

Voici le repas que nos mains ont préparé, mais c'est le Seigneur qui nous invite.
Voici la table que nous avons dressée, mais c'est lui qui nous accueille.
Voici la joie que nous avons désirée, mais que lui-même nous donne.

Comme Jésus a rassemblé ses disciples pour le repas pascal, il nous invite maintenant à sa table qui annonce le banquet du Royaume.

Nous sommes tous invités à former un cercle. Et pour ceux qui ne communient pas, passent tout simplement le pain et le vin à leur voisin.

Je vous invite à former un cercle autour de la table

FRACTION - ELEVATION

COMMUNION

Envoi

PRIÈRE D'INTERCESSION

Père ta Parole nous redit ton amour pour ce monde.

Nous te prions pour la paix. Une paix fondée sur l'amour en Christ.
Que l'inimitié et la peur fasse place au pardon.

Nous te prions pour que naisse en nous l'espérance.
Une espérance qui jaillisse de la résurrection.
L'espérance qui est en celui-là seul qui est venu et qui reviendra.

Nous te prions pour recevoir le courage. Le courage de demeurer fidèles jusqu'au bout. Le courage de demeurer fermes quand le mal paraît triompher, et que les combats pour la vérité semblent perdus.

Le courage de rétablir quand tout s'écroule autour de nous.

Le courage de d'être un peuple pèlerin, en route vers l'inconnu, assurés que le chemin n'est pas caché pour Dieu.

Le courage d'être le corps du Christ, de sorte que celles et ceux qu'il souffrent connaissent par nous la tendresse du Seigneur.

Seigneur exauce nous. Amen

***Arc en Ciel 488 (1 et 3) <https://youtu.be/O1TGY6rqYt0>**

Sur tous les temps, sur tous les lieux,

Alléluia !

Tu vas régner auprès de Dieu, Alléluia !

Notre avenir est d'être en toi, Alléluia !

Nous t'attendons, ô notre Roi, Alléluia

EXHORTATION :

Prends la route...

Ne te lasses pas, cherche et médite, lis et prie.

Dieu place en toi et dans le creux de tes mains, la force, la vie, la puissance de son Esprit et la joie de sa promesse.

BÉNÉDICTION

Que l'Eternel vous bénisse et qu'il vous garde.

Que l'Eternel fasse luire sa face sur vous et qu'il vous donne sa grâce.

Que l'Eternel tourne son visage vers vous et qu'il vous donne sa paix.

Allons dans cette assurance que le Seigneur est avec nous. Amen

MOMENT MUSICAL